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ATA DA 17ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 09 DE ABRIL DE 2015 

DVD A17/2015 
 

Aos nove dias do mês de abril de dois mil e quinze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 2º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) – 1º Secretário, 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) – 3º Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-Presidente, 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – Presidente, 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote) e Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e secretariada pelos 
Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus). Às quinze horas e cinco minutos, assume a presidência o Sr. Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano) e declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a 
presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Francisco Duarte 
de Lima (Alemão Duarte). EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) 379/13 (3376) Indicação para vistoriar árvore localizada em frente ao n. 
232 da Av. João Ramalho, Vila Assunção; 258/14 (3377) Indicação para efetuar 
recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Carrel, Vila Guarará; 597/14 (3378) 
Requerimento encaminhando abaixo-assinado de moradores do Jardim Rina para instalar 
lombofaixa, bem como transformar em mão única de direção a Rua Constanti Castellani; 
548/13 (3379) Requerimento para Base Móvel Comunitária da Guarda Municipal na Rua 
das Hortências e região, Vila Helena; 558/14 (3380) Requerimento ao Comandante do 41º 
Batalhão de Polícia Militar para rondas periódicas e policiamento a pé junto à Rua 



244 
 

Ata da 17ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

Guilherme Marconi e adjacências, Vila Assunção [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 1292/13 (3345) 
Indicação para manutenção da rede de iluminação pública na Rua Onze de Agosto, Vila 
América; 1792/13 (3346) Indicação para implantação de sentido único de direção na Rua 
dos Coqueiros, Bairro Campestre; 111/13 (3347) Indicação para implantação de sentido 
único de direção na Rua Eusébio de Queirós, Vila Luzita; 2248/13 (3348) Indicação para 
manutenção e reposição dos aparelhos da academia ao ar livre localizada na Praça Pérola 
Byington, Rua Dom Aquino, Vila Guarani; 747/13 (3349) Indicação para aumentar a 
fiscalização de trânsito na Av. Tibiriçá; Vila Homero Thon. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 340/13 (3381) Indicação 
para efetuar manutenção asfáltica na Rua Cáucaso, entre as Ruas Basiléia e Batávia, 
Parque Novo Oratório; 381/14 (3382) Indicação para implantação de sinalização de trânsito 
na confluência das Ruas Oratório, Uruguai e Canadá, Parque das Nações; 3406/13 (3383) 
Indicação para efetuar manutenção asfáltica ao longo da Rua Cambises, Jardim Santo 
Antonio; 65/13 (3384) Indicação para realização de diversas melhorias na Praça Jerônimo 
Valerette, localizada entre as Ruas Cuzco e Petrogrado, Jardim Santo Alberto; 86/13 
(3385) Indicação reiterando pedido para implantação de semáforo no cruzamento da Av. 
Araucária com a Rua Madagascar, Parque Oratório. VEREADOR APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 325/15 (3413) Indicação para capinação e limpeza da 
Praça Alécio Cavaggioni, situado na confluência da Rua Ianomâmi com Rua Oratório e Av. 
Antonio Cardoso, Vila Curuçá; 1917/13 (3414) Indicação para limpeza e capinação no 
passeio da Rua Ianomâmi, no trecho compreendido entre a Av. Antonio Cardoso e a Rua 
Egito, Vila Curuçá; 2898/13 (3415) Indicação para remoção de uma árvore localizada na 
Travessa da Felicidade, em frente à Praça Frida Kahlo, que faz fundo com residência 
localizada na Rua Pirambóia, 660, Jardim Stella; 672/13 (3416) Indicação para limpeza e 
capinação no passeio da Rua Betânia, altura dos números 367 a 439, Parque Novo 
Oratório; 1111/13 (3417) Indicação para demarcação de sinalização de solo e pintura para 
estacionamento de transporte escolar, em frente à EMEIEF Fernando Pessoa, localizado 
na Rua Piramboia, 460, Jardim Stella. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. AILTON JOSÉ 
DE LIMA (AILTON LIMA). VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO) 2240/13 (3358) Indicação para instalação de base móvel da Guarda Civil 
Municipal nas proximidades da Fundação Santo André; 1529/13 (3359) Indicação para 
substituição das lâmpadas de iluminação pública do Bairro Campestre, especialmente o 
entorno da UNIABC e também nas imediações da Estação de Utinga da CPTM, por 
lâmpadas de LED; 2992/13 (3360) Indicação para proceder à vistoria e adotar as 
providências necessárias quanto à quantidade excessiva e em condições de higiene 
insalubres de animais mantidos em residência localizada na Rua Kowarick, 343, Jardim 
Bela Vista; 844/13 (3361) Indicação para reativação da base de segurança localizada na 
Av. Dom Pedro II, nas proximidades do limite dos municípios de São Caetano do Sul e 
Santo André, Bairro Campestre; 321/15 (3399) Requerimento de informações sobre a atual 
situação e eventual destinação dos imóveis de classificação fiscal 23.072.002 e 
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23.072.040, localizados na Av. Dom Pedro I, na confluência com a Av. Capitão Mario 
Toledo de Camargo, Vila Tibiriçá [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO). VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1306/14 (3362) Indicação 
para instalação de conjunto semafórico no cruzamento das Ruas Andaraí, Muritinga e 
Ibiacema, Vila Floresta; 1865/13 (3363) Requerimento à Delegada da Mulher de Santo 
André solicitando informações sobre as denúncias de assédio sexual contra alunas da 
Universidade Federal do ABC [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) E DEMAIS 
VEREADORES DA BANCADA DO PT 323/15 (3407) Moção de Repúdio à aprovação do 
PL n. 4330/04, pela Câmara dos Deputados, que libera a terceirização no mercado de 
trabalho [JUSTIFICADA pelo Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite)]. 
JUSTIFICADA ausência do Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), por 
problemas de saúde. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 
219/13 (3364) Requerimento de informações acerca do acúmulo de lixo no imóvel 
localizado na Av. do Pinhal, Bairro Camilópolis; 1489/14 (3365) Indicação para intimar o 
proprietário da casa abandonada na Rua General Canrobert, Jardim Flórida, para que 
proceda à limpeza do terreno e da calçada; 96/14 (3366) Indicação para capinação e 
limpeza de praça localizada na Rua Rio Jaguaribe, Jardim Riviera; 80/13 (3367) Indicação 
para intimar o proprietário do terreno situado na Estrada do Pedroso, Vila Luzita, a 
proceder a limpeza. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 358/13 (3393) Indicação para limpeza e capinação no aterro com 
vegetação existente na Av. Ayrton Senna, assim como nos logradouros vizinhos, Jardim 
Alzira Franco; 2857/13 (3394) Indicação para instalação de painel informativo na entrada 
do Conjunto Habitacional Alzira Franco I, III e III, esclarecendo a proibição da 
comercialização e locação de unidades habitacionais conforme legislação federal e 
municipal vigentes do PAC e Minha Casa Minha Vida; 2669/13 (3395) Indicação para 
desassoreamento do Córrego Cassaquera, Bairro Centreville; 181/13 (3396) Indicação 
para limpeza e manutenção do Campo do Centreville, bem como que sejam realizados os 
mesmos serviços ao redor do equipamento; 1158/13 (3397) Indicação para implantação de 
baia de estacionamento na altura do n. 810 da Estrada Cata Preta, em frente à EMEIEF 
Carolina Maria de Jesus, Vila João Ramalho, destinada a veículos de transporte escolar; 
1527/14 (3398) Emenda Aditiva ao PL 07, de 04 de março de 2015, que trata de 
reclassificação de cargos na Administração Pública [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 1104/13 (3386) Indicação para limpeza e 
retirada de lixo na Praça da Árvore localizada na Rua das Minas com a Rua da Vargem, 
Bairro Sítio dos Vianas; 230/13 (3387) Indicação para limpeza e capinação de terreno 
localizado no Núcleo do Jardim Cristiane, Praça da Mocidade; 2641/13 (3388) Indicação 
para limpeza e capinação da praça localizada no início da Rua Moema, Jardim Alvorada; 
320/15 (3389) Indicação para que sejam confeccionadas placas com nomes de ruas no 
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Parque Andreense. O Presidente Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) convida a 
todos para a Sessão Solene em comemoração ao Dia da Comunidade Luso-Brasileira, que 
acontecerá no dia 13 de abril, às 19:00h; bem como a Sessão Solene em comemoração ao 
Dia do Escoteiro, no dia 14 de abril, às 19:00h. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 318/15 (3371) Indicação para manutenção no Centro 
Público de Formação Profissional, localizado na Av. Rangel Pestana s/n, Jardim Cristiane; 
319/15 (3372) Indicação para melhorias na Biblioteca Pública Nair Lacerda; 2168/13 (3373) 
Requerimento de informações acerca da reforma que está sendo realizada no Centro de 
Especialidades III, localizado na Vila Vitória, e que se encontra fechado; 1184/14 (3374) 
Requerimento encaminhando abaixo-assinado dos munícipes de providências quanto ao 
som alto de veículos nas imediações da Praça dos Expedicionários e Rua Mogi Mirim, o 
corte do mato e a fitossanidade das árvores existentes naquela praça; 61/13 (3375) 
Requerimento de informações acerca da reforma do Pronto-Atendimento Central, iniciada 
no mês de outubro de 2014 e prevista para ser entregue em até seis meses 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR 
MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 268/15 (3354) 
Requerimento de alteração de data da Sessão Solene em homenagem aos 14 anos da 
Associação dos Trabalhadores Aposentados e Pensionistas da Região do Grande 
ABCDMRPRGS; 304/15 (3355) Requerimento de Sessão Solene em comemoração ao Dia 
dos Pais; 315/15 (3356) Indicação para remoção de um poste defronte à garagem situada 
na Rua Eron Domingues, altura do n. 86, Parque Gerassi; 316/15 (3357) Indicação para 
remoção de uma árvore na Rua Abrão Delega, altura do n. 284, Jardim Bom Pastor. 
VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 321/13 
(3418) Indicação para contenção das pragas que assolam a árvore localizada na Rua 
Petrogrado, defronte ao n. 1308, Jardim Santo Alberto; 321/13 (3419) Indicação para 
restaurar o asfalto no entroncamento da Rua Petrogrado com Rua Geórgia, Parque 
Capuava; 755/13 (3420) Indicação para restaurar o asfalto na altura do n. 86 da Rua 
Indonésia, Parque Capuava; 719/13 (3421) Indicação para poda das árvores no canteiro 
central localizado no entroncamento da Rua José Bonifácio com Avenida Prof. Valdemar 
Mattei, Vila Assunção; 1327/13 (3422) Indicação para instalação de lombofaixa na altura 
do n. 1400 da Rua Estônia, Parque Novo Oratório. VEREADOR IVANILDO PEREIRA 
LÔBO (SARGENTO LÔBO) 1684/13 (3408) Indicação para instalação de acessórios 
diversos nos sanitários do PA Vila Luzita, localizado na Rua Calecute n. 25, Vila Luzita; 
2586/13 (3409) Indicação para dar acesso aos motoristas que trafegam na Rua Alemanha 
com destino à Rua Leonilda, Vila Camilópolis; 3561/13 (3410) Indicação para instalação de 
placa de identificado de logradouro na Rua Algéria, próxima à Chácara Pignatari, Vila 
Metalúrgica; 601/13 (3411) Indicação para capinação e limpeza geral da Praça Eurico 
Gaspar Dutra, Parque Gerassi, bem como limpeza dos bueiros existentes no local; 324/15 
(3412) Indicação para urgente reconstrução do muro de arrimo no Córrego Taioca, nas 
proximidades do n. 30 da Rua Babel, Jardim Cambuí, bem como vistoria técnica da Defesa 
Civil nos imóveis afetados pelo desabamento. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE 
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LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1450/13 (3368) Indicação para operação tapa-buraco na Rua 
Maria Montessori n. 65, Jardim Santa Cristina; 147/13 (3369) Indicação para implantação 
de lombofaixa ou redutor de velocidade na Rua Alberto Zirlis n. 550, Vila Lutécia; 317/15 
(3370) Indicação para construção de um parque de lazer em área situada entre as Ruas 
Domingos Cerchiari, Artur Gianote, José Cordeiro e Travessa Taióca, Jardim Las Vegas. 
VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 303/15 (3390) 
Requerimento com abaixo-assinado de moradores que solicitam assentamento de asfalto 
primário em toda a extensão da Rua Oiti, Sítio dos Vianas; 2529/13 (3391) Indicação para 
pintura de sinalização de solo para pedestres na Avenida Capitão Mário Toledo de 
Camargo, altura do n. 3000, Vila Luzita; 1223/13 (3392) Indicação para manutenção e 
reparos (operação tapa-buracos e recapeamento asfáltico) na extensão da Rua Luziânia e 
Travessa Bariri, Sítio dos Vianas. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 322/15 (3401) PLCM 28/2015, que obriga os estabelecimentos que 
tenham escada rolante a afixação de informações, e dá outras providências [ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 2983/13 
(3402) Indicação para vistoria técnica emergencial em imóvel localizado na Rua Lutécia n. 
63-B, Vila Lutécia; 1969/13 (3403) Indicação para vistoria técnica em árvore posicionada 
defronte ao n. 1377 da Rua Sud Menucci, Bairro Camilópolis; 2326/13 (3404) Indicação 
para construir muro em área pública localizada ao lado do n. 359 da Rua Igapira, Bairro 
Jaçatuba; 141/13 (3405) Indicação para implantação de redutor de velocidade, tipo 
lombofaixa, na altura do n. 74 da Rua Alemanha, Parque das Nações; 2380/13 (3406) 
Indicação para restauração da pavimentação asfáltica (tapa-buraco) em toda extensão da 
Rua Morro Grande, Jardim Guarará. Após a leitura, as indicações foram encaminhadas e 
os requerimentos e a moção foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 
15h55min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PRB DEM PROS PDT PT SDD PRP 
PSB PTB PMDB PV]. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Fala que 
sempre trabalhou para a revitalização da região da Santa Terezinha, que a Praça Rui 
Barbosa, após a reforma executada no Governo Aidan, trouxe mais segurança para a 
região. Em seguida fala que há muitos anos reivindica melhorias para o Parque Pignatari, 
está contente com as mudanças do local, mas apresentou requerimento para saber quanto 
foi gasto naquela reforma, pois a população tem o direito de saber o valor que custou a 
obra. VEREADOR CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS FERREIRA) – Em primeiro 
lugar comenta matéria veiculada no Jornal “Metro” onde fala que a Presidente Dilma 
pagará R$49 milhões à empresa Show Serviços de Festas com o intuito de tornar mais 
festivos os seus eventos. Em seguida fala que infelizmente esse dinheiro deixará de ser 
aplicado na saúde, na educação, na segurança ou na habitação e registra seu repúdio aos 
desmandos do Governo Federal que não vem se preocupando com a qualidade de vida da 
população. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – Fala 
que assinou moção de repúdio do Vereador Eduardo Leite no que tange à terceirização da 
mão de obra, é uma matéria controversa haja vista o grande número de votos contrários na 
votação do projeto e espera que a Presidente Dilma vete esse projeto que é contrário à 
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classe trabalhadora do Brasil. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
FILHO – MONTORINHO) – Registra que um grupo chinês comprou a fábrica da Pirelli e a 
proposta é o aumento da carga de trabalho dos trabalhadores da empresa e acredita que 
esse tipo de postura do empresariado faz com que a legislação trabalhista se adapte, mas 
espera que as comissões permanentes apresentem emendas para que os trabalhadores 
não percam seus direitos adquiridos. Em seguida fala que vem fazendo visitas nos 
equipamentos de saúde no município e no PA Bangu verificou que 80% dos pacientes 
eram oriundos da Zona Leste e com oito casos de dengue diagnosticados, portanto, 
solicita à Secretaria de Saúde que designe mais médicos nos postos onde tenha mais 
procura por atendimento. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) – Fala que foi um erro a votação na Câmara dos Deputados do projeto 
de terceirização dos direitos trabalhistas, pois é um retrocesso nas conquistas e isso fará 
com que o salário seja drasticamente reduzido. Fala ainda que o Ministério Público do 
Trabalho emitiu nota dizendo que caso o projeto venha a ser aprovado da maneira como 
está representará, na prática, mais acidentes de trabalho, mais rotatividade no mercado, 
mais precarização, menos direitos, menos salários e menos respeito aos trabalhadores. 
Finaliza dizendo esperar que os deputados federais aprovem as emendas que estão em 
tramitação na Assembleia relativas a esse projeto que impeçam que as atividades 
inerentes às atividades da empresa contratante também sejam terceirizadas. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Comenta projeto que 
apresentou na presente sessão que se refere às escadas rolantes nos shoppings centers 
da cidade. Cita a morte de uma criança no Rio Grande do Sul e fala da falta de proteção 
nas escadas rolantes, em especial para os pais que necessitam carregar filhos pequenos 
no colo e para os idosos. Fala sobre a reinauguração do Parque Pignatari e que muitos 
indagaram quanto foi gasto nessa reforma e lembra que a Lei Municipal n. 7743/1998 torna 
obrigatório que em todas as obras da cidade seja informado o valor gasto, a pessoa que a 
construiu, a data de início e término da obra, sendo que o não cumprimento da lei implica 
multa. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Fala que tem requerimento 
sobre contrato milionário com agência de propaganda na cidade, cujos valores lhe 
causaram estranheza o que se agravou ao ter acesso a uma revista que publicou agenda 
da cidade, por conta do aniversário da cidade, no dia de ontem. Lembra que já alertou o 
prefeito com relação às propagandas e lê conteúdo da revista citada sobre obras que 
seriam entregues no setor da saúde e considera abuso do poder econômico e falta com a 
verdade chamar pequenas reformas de novas obras. Chama a atenção da Secretaria de 
Comunicação para não induzir o Governo a publicações fraudulentas, mentirosas ou 
enganosas. Finaliza registrando sua indignação diante de tal publicação. VEREADOR 
ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Sobre que foi dito pelo Vereador 
Ailton Lima, acerca de gastos com publicações oficiais e legais da Prefeitura comenta que 
confeccionou requerimento de informações sobre os valores gastos com as publicidades 
do município nos veículos de comunicação. Fala que tem projeto determinando que a 
Prefeitura informe nos impressos o número de impressões, valor gasto e qual gráfica 
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imprimiu o material, a fim de dar transparência. Concorda que nenhuma obra nova foi feita, 
mas apenas reformas em imóveis já existentes e que de nada vai adiantar se não melhorar 
o atendimento com mais médicos e enfermeiros e medicamentos para a população. Sobre 
a terceirização, lembra audiências públicas feitas sobre a terceirização da Craisa e do 
plano médico dos funcionários públicos e foram apresentados os mesmos argumentos 
pelos vereadores da sustentação. Deixa claro que é totalmente contra a terceirização. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Registra que 
trouxe na sessão passada vários materiais que não trazem gráfica, CNPJ, tiragem, 
inscrição, nada nem quanto foi gasto para fazer a revista. Fala que as reformas que estão 
sendo feitas na cidade não têm nenhuma placa com as informações exigidas. Denuncia 
que a obra do PA Central está parada e indaga se a empresa será multada pelo não 
cumprimento do contrato. Comenta que na obra do centro de artes tem apenas seis 
pessoas trabalhando, num empreendimento de grande porte, sem material e estrutura, 
desmotivados e maltratados. Classifica como absurda a terceirização do serviço médico do 
servidor público, contratando a empresa Santamália que não atende aos anseios dos 
funcionários. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR 
CICOTE). VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Vê a 
questão da diminuição da maioridade penal de maneira diferente, pois entende que basta 
mexer no Estatuto da Criança e do Adolescente, que é uma lei ordinária, aumentando o 
tempo de internação dos menores de três para oito anos, sendo que a virtude disso é que 
não mexe nas outras leis, pois a diminuição da maioridade penal implicará alteração do 
Código Nacional de Trânsito e da Lei Eleitoral, dentre outras, além de ser a admissão do 
fracasso sem, de fato, resolver o problema. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA) – Comenta que é trágico os próprios petistas falarem de direitos 
trabalhistas, enquanto os sindicatos continuam descontando um dia de salário, por ano, 
dos trabalhadores, como imposto sindical, sendo que a CUT nunca conseguiu mudar essa 
realidade, uma vez que se beneficia dessas questões. Fala que a tabela do imposto de 
renda está defasada em 64,28% e, infelizmente, os trabalhadores que querem educação e 
saúde com o mínimo de qualidade precisam pagar em instituições privadas, pois não 
recebem do governo o retorno do imposto que pagam. Diz ainda que, na saúde de Santo 
André, muitos são contratados pela Fundação Santo André e considera isso um tipo de 
terceirização, por isso discorda da fala do Vereador Eduardo Leite que criticou a 
terceirização no país. Pede coerência na prática, porque muito do que é dito não é feito. Às 
16h58min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
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Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). ITEM 1º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
144/13, protocolo 011387, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro, que dispõe sobre a 
proibição de venda de refrigerantes a menor de 18 anos e de alimentos com alto teor 
calórico e níveis reduzidos de nutrientes em estabelecimentos de ensino público e privado. 
As Comissões de Justiça e de Saúde exararam parecer verbal opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 3.278/13 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 2º - SEGUNDA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 162/13, protocolo 013456, de autoria do 
Vereador Luiz Zacarias, que dispõe sobre estabelecer orientações técnicas para a 
proteção, defesa e garantias dos direitos do contribuinte do Município de Santo André - SP 
e dá outras providências. As Comissões de Justiça e de Finanças exararam parecer verbal 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.525/13 - quorum: m.s. [APROVADO] 
ITEM 3º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 164/13, protocolo 
013504, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre instituição da Feira de 
Livros e dá outras providências. A Comissão de Justiça exarou parecer verbal opinando 
pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.560/13 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 4º - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 168/13, protocolo 013958, de 
autoria do Vereador Ronaldo de Castro, que dispõe sobre a proibição da comercialização 
de esteroides anabolizantes em academias de fisicultura, ginástica, centros esportivos 
diversos, e estabelecimentos que comercializam produtos veterinários no município de 
Santo André. As Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde exararam parecer verbal 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.033/98 - quorum: m.s. [APROVADO] 
ITEM 5º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 183/13, protocolo 
014488, de autoria do Vereador José Montoro Filho - Montorinho, que estabelece a 
obrigatoriedade da execução de inspeção predial, nas edificações que especifica, sua 
periodicidade e dá outras providências. As Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.747/94L - quorum: M.A. [ADIADOPOR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 6º - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 03/14, protocolo 001267, de autoria do Vereador Cosmo 
do Gás, que dispõe sobre a instituição do "Mês do Futebol Amador" no âmbito do 
município de Santo André. As Comissões de Justiça e de Educação exararam parecer 
verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 80/14 - quorum: m.s. [APROVADO] 
ITEM 7º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 48/14, protocolo 
003278, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que obriga que os condomínios com 20 
ou mais unidades autônomas organizem coleta seletiva de lixo. As Comissões de Justiça e 
de Saúde exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 570/93A 
- quorum: M.A. [APROVADO POR DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
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Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – ausência justificada e Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo)] ITEM 8º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
CM 67/14, protocolo 003876, de autoria do Vereador Alemão Duarte, alterando o parágrafo 
único do artigo 1º da Lei nº 7.652, de 04 de maio de 1998, que dispõe sobre o ensino e 
execução dos Hinos Nacional e de Santo André nas escolas do município. As Comissões 
de Justiça e de Cidadania exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. 
Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 006578. PROCESSO N. 3.800/97 - quorum: 
m.s. Pela ordem, o Vereador Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) solicita a retirada 
da Emenda Modificativa, Protocolo 6578, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. 
[APROVADO] ITEM 9º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 77/14, 
protocolo 013371, encaminhado pelo Executivo Municipal, que institui o Conselho de 
Escola nas Unidades Escolares do Município de Santo André. As Comissões de Justiça e 
de Educação exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. Apresentada 
Mensagem Aditiva, protocolo 000077. PROCESSO N. 1.234/99 - quorum: 2/3 [É lida 
Mensagem Aditiva e encaminhada às comissões de origem, sendo apreciada em regime 
de urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano)] [APROVADA A MENSAGEM ADITIVA POR DEZESSEIS VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – ausência justificada e Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo)] [APROVADO O PROJETO POR DEZESSEIS VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
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Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – ausência justificada e Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo)] [Dispensada apresentação de redação final, a pedido do Vereador 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 10 - SEGUNDA discussão e votação 
do PROJETO DE LEI CM 84/14, protocolo 005490, de autoria do Vereador Luiz Zacarias, 
que dispõe sobre a vistoria técnica periódica em conjuntos habitacionais de baixa renda no 
Município de Santo André e dá outras providências. As Comissões de Justiça e de 
Cidadania exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 693/14 - 
quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 11 - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI CM 118/14, protocolo 007436, de autoria do Vereador José de Araujo, que institui o 
“Dia do Torcedor Palmeirense” no município de Santo André, a ser comemorado 
anualmente no dia 12 de junho e dá outras providências. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer nº 105/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 958/14 - 
quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 12 - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI CM 137/14, protocolo 011283, de autoria do Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe 
sobre a instituição do Dia Municipal em Comemoração a Associação Internacional de Lions 
Clubes, a ser realizada anualmente no dia 10 de outubro, e dá outras providências. A 
Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 120/14 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.303/14 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 13 - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 138/14, protocolo 011442, de autoria do Vereador 
Bahia, que institui a “Semana de Incentivo ao Ciclismo” no Município de Santo André. A 
Comissão de Justiça exarou parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
1.333/14 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 14 - SEGUNDA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 142/14, protocolo 012250, de autoria do Vereador Ronaldo de 
Castro, que dispõe sobre a criação no âmbito municipal do Programa Doe Seu 
Medicamento e dá outras providências. As Comissões de Justiça e de Saúde exararam 
parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.406/14 - quorum: m.s. 
[APROVADO] ITEM 15 - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
144/14, protocolo 012679, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que denomina “Padre 
Heitor de Carli” o Centro Especializado de Reabilitação que está sendo construído na Rua 
Vitória Régia nº 940, no Bairro Campestre. A Comissão de Justiça exarou parecer verbal 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.452/14 - quorum: 2/3 [APROVADO POR 
DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
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Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues 
da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – ausência 
justificada e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] ITEM 16 - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 148/14, protocolo 013303, de autoria do Vereador 
Ronaldo de Castro, autorizando os postos de serviços de lava-rápido neste município a 
construir um sistema de reuso de água utilizada para a lavagem de carros. As Comissões 
de Justiça e de Saúde exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.484/14 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 17 - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 01/15, protocolo 000976, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que concede gratuidade no transporte coletivo municipal aos estudantes na 
forma da lei e altera as Leis Municipais nº 6.527, de 18 de julho de 1989, e nº 6.715, de 14 
de novembro de 1990. As Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento 
Urbano exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 947/05 - 
quorum: 2/3 [APROVADO POR DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro) – ausência justificada e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] ITEM 18 - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 02/15, protocolo 001577, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.635, de 19 de novembro de 
2014, que dispõe sobre a denominação de logradouros no Município de Santo André e dá 
outras providências. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer nº 
01/15 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.224/14 - quorum: 2/3 [APROVADO 
POR DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
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Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Carlos Roberto 
Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – ausência justificada] ITEM 19 - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 04/15, protocolo 001579, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.656, de 16 de dezembro de 
2014, que alterou a Lei nº 9.546, de 20 de dezembro de 2013, e dá outras providências. As 
Comissões de Justiça e de Finanças exararam parecer verbal opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 3.503/13 - quorum: 2/3 [APROVADO POR DEZESSEIS 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) e Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) – ausência justificada] ITEM 20 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 131/14, protocolo 010320, de autoria do Vereador 
Alemão Duarte, dispondo sobre a instituição do Dia Municipal do Químico. A Comissão de 
Justiça apresentou o Parecer nº 113/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
1.205/14 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 21 - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 154/14, protocolo 014041, de autoria do Vereador Luiz Zacarias, 
visando denominar logradouros situados na Vila Sacadura Cabral, Município de Santo 
André, São Paulo. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
PROCESSO N. 1.905/06 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 22 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 155/14, protocolo 014057, de autoria do Vereador José 
Montoro Filho - Montorinho, visando denominar Benedito Borges de Souza, o Centro de 
Referência de Assistência Social – CRAS, localizado no CEU das Artes da Praça Vereador 
Venâncio Neto, no Jardim Ana Maria. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Educação. PROCESSO N. 1.564/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 23 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 02/15, protocolo 000601, de autoria do 
Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe sobre a proibição de corte no fornecimento de 
água tratada, nas residências do Município de Santo André, por falta de pagamento, nas 



255 
 

Ata da 17ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

sextas-feiras, sábados, domingos, feriados e no dia útil que anteceder os feriados. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 2.604/09 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 24 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
05/15, protocolo 002090, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera o Estatuto do 
Magistério que faz parte integrante da Lei nº 6.833, de 15 de outubro de 1991, que dispõe 
sobre a organização administrativa do Magistério Municipal, e dá outras providências. As 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Educação apresentaram o Parecer nº 01/15 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 716/91 - quorum: M.A. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 25 
- PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 06/15, protocolo 002091, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a autorização de afastamento 
para formação de servidores de que trata o art. 27 do Estatuto do Magistério, que faz parte 
integrante da Lei nº 6.833, de 15 de outubro de 1991, e dá outras providências. As 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Educação apresentaram o Parecer nº 02/15 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 716/91 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 26 
- PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 07/15, protocolo 002092, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera o art. 3º da Lei nº 9.662, de 23 de 
dezembro de 2014, que dispõe sobre a reclassificação dos cargos de Fiscal de Rendas, 
Agente Fiscal de Tributos Mobiliário, Agente Fiscal de Tributos Imobiliário, Encarregados e 
Gerentes da Secretaria de Finanças. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Finanças. PROCESSO N. 1.527/14 - quorum: M.A. [Parecer verbal: Comissão de 
Justiça: Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), favorável; Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), favorável; Evilasio Santana Santos (Bahia), favorável. Comissão de 
Finanças: Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), favorável; Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), ausente] 
[APROVADO POR QUINZE VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); UM VOTO CONTRÁRIO: Ailton José de Lima (Ailton 
Lima); ausentes: Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – ausência 
justificada] ITEM 27 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 08/15, 
protocolo 002093, encaminhado pelo Executivo Municipal, que desafeta da categoria de 
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bem de uso comum do povo para categoria de bem público dominial parte da área 
denominada espaço livre do Loteamento Vila Scarpelli, ocupada pela urbanização do 
Núcleo Graciliano Ramos. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e 
de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 170/15 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), os requerimentos e a moção lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, 
que dependem de deliberação do Plenário. Às 17h42min, passa-se às EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS. O Presidente Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) convida para a 
Sessão Solene em comemoração ao Dia Municipal da Trabalhadora e do Trabalhador 
Metalúrgicos, no dia 15 de abril, às 19:00h. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE). VEREADOR JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Em relação à fala do Vereador 
Bahia, registra que se lembra quando foi feita a primeira praça na Rua Rui Barbosa, ainda 
no governo Celso Daniel, projeto discutido com a população do Bairro Santa Terezinha, no 
entanto, após um tempo, o local foi tomado pela criminalidade, tendo sido reformado no 
governo João Avamileno e, pela terceira vez, mais uma reforma já foi feita, com um detalhe 
importante, tudo sempre foi discutido com a população. Em relação à intervenção na Praça 
Pignatari ocorreu da mesma forma e está a contento dos moradores da região, informando 
sobre obras de combate às enchentes nos arredores da Rua Jundiaí. Fala que o Prefeito 
Carlos Grana, em reunião com a Caixa Econômica Federal, confirmou quatro obras 
importantes, com recursos do Governo Federal, tais como: a segunda alça do Dezoito do 
Forte, Viaduto Castelo Branco e dois corredores um na Vila Palmares e outro na Av. 
Itamarati. Concorda que o segundo subdistrito muitas vezes não foi beneficiado com obras, 
lembrando até de luta antiga para separação do Bairro Utinga da cidade de Santo André, 
mas que esta Casa foi contra. Fala ainda de discussão sobre desapropriações para a 
construção de monotrilhos, sendo que precisará de verbas estaduais e federais, pois o 
município de Santo André não poderá arcar com esse gasto. Diz ainda da importância de 
realização de Recref, como uma alternativa viável para levantar fundos para o município e 
transformar em obras. Comenta que é preciso continuar a obra na Marginal Taioca. 
Finaliza recordando-se do plano de governo do Prefeito Carlos Grana, em que consta a 
construção de uma subprefeitura no segundo subdistrito e que continuará cobrando essa 
providência da administração. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Francisco Duarte 
de Lima (Alemão Duarte) declara encerrada a presente sessão às dezoito horas e quatro 
minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a 
presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas 
Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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